

Tour du Péloponnèse - Journal 1

Petite visite hivernale sur « A Suivre »...

Un petit tour à Venise en hiver. Toujours sympa. La marina de l'île de La Certosa est égale à elle-même, mais en plus tranquille, autrement dit complètement morte. Il y a quand même un peu de personnel à la capitainerie. J'essaie de savoir quand on peut envisager une sortie de l'eau pour entretien et petites réparations... mais il faut faire le planning de la grue, voir avec les collègues... c'est très compliqué. Et, surtout, très long. Bon, d'ici fin mars, on va peut-être arriver à quelque chose.

En attendant, Venise, en hiver, c'est à voir : très peu de touristes, la brume sur la lagune, des rues désertes dès la tombée de la nuit... et c'est toujours aussi beau !

